

Zone urbaine théâtre

Les hommes de l'Ouest

Baigné des récits d'Irlande où vivait sa famille, l'auteur Martin McDonagh a écrit «L'Ouest solitaire», sombre plongée au cœur de l'Eire, mise en scène par Georges Lini. Là où règne le célibat, là où les

hommes restent parfois vierges jusqu'à leur mort cohabitent deux frères qui se détestent. Une haine féroce, venue de l'enfance, qui empoisonne leur vie autant qu'elle leur donne une raison d'être. Roderick, un jeune curé, devenu alcoolique à force de voir sa paroisse s'enliser dans les incestes, meurtres et suicides, va consacrer le peu de foi qui lui reste à tenter de réconcilier les frères. Girleen, second témoin, assiste également au drame. Provocante et rieuse, elle incarne la femme qui leur manque, la femme qui empêcherait peut-

être les drames dévastateurs dans cette société masculine. Avec Laurent Capelluto, Didier Colfs, Maryse Dinsart et Jean-François Rossion. ■

Du 8 au 31 décembre. ZUT, à 1080 Bruxelles.

Tél. : 02 410 23 20.

